

Bild „Berlin schläft nie“

Das ausdrucksstarke Bild hat interessanterweise einen tragischen Hintergrund und strahlt doch so viel Vitalität und Lebensfreude aus. Es ist entstanden, nachdem ich vom überraschenden Herztod eines ehemaligen Arbeitskollegen in Berlin erfahren habe. Ein Malkurs bei Gerhard Hanemann in Ötlingen und seine abstrakten, großformatigen und farbtintensiven Bilder haben mich zur Gestaltung von „Berlin schläft nie“ inspiriert. Die fast schon grellen Farben symbolisieren für mich die pulsierende Großstadt, die nie schläft, die immer voller Leben ist, oft auch laut und hektisch – und sie stehen ebenso für den lebensbejahenden und lebenslustigen Kollegen, einem Eisenbahner mit Leib und Seele, einem quirligen Kollegen, dessen Herz mitten in der Nacht, mitten in Berlin ganz plötzlich aufgehört hat zu schlagen. Für einen Moment ist die Zeit stillgestanden und hat so die schwarzen Linien im Bild entstehen lassen.

Größe: 50x60cm

Material: Acryl auf Leinwand

Preis: 215 Euro

